

大盛況！2万5千人が来場

産業まつり



11月7日、第5回産業まつりが役場駐車場、町体育館、町民会館で開催され、天候に恵まれ約2万5千人が訪れました。約50もの農・商・工の各店舗や団体の出店ブースには人垣ができ、中台神楽保存会の梯子獅子や「セイジヤーシヨー、光ウインドオーケストラの演奏、bingo大会などの催し物にも多くの人が集まり会場は、大きな拍手や歓声につつまれました。

また、町民会館では、健康まつりも同時開催され、赤ちゃんハイハイコンクールや料理体験などや健康に関する展示が行われました。まつり会場の来場者は、秋のひと時を思い思いに買い物や催し物を楽しんでいました。

文化祭

11月6・7日、町文化祭が町民会館・町体育館で開催されました。町体育館の作品展には写真・絵画・生け花・俳句など、町内の児童、生徒や加盟団体のみなさんの力作が展示され、来場者の目を楽しませていました。

また、町民会館大ホールで行われた芸能発表会では、大正琴・歌謡・民謡・舞踊・バレエ・吹奏楽などが披露され、日ごろの練習の成果を発表し、満員の観客からは大きな拍手が送られました。

～発表会～



～作品展示～

